



S E R G I O | SEÑEZ

Nacido en Torreón, Coahuila, Sergio Seañez ha dedicado más de 25 años a impulsar la transformación y el desarrollo de liderazgo en el ámbito empresarial a nivel mundial.

Con experiencia en más de 35 países, ha demostrado un profundo compromiso con la innovación y el cambio organizacional.

Sergio es el presidente y fundador de Foundamentality y Foundtech, y socio fundador de The Nearshoring Team.

En su rol como presidente del Comité Nearshoring y consejero binacional en la Asociación de Empresarios Mexicanos, ha trabajado incansablemente para posicionar a México como un destino clave en el fenómeno del nearshoring. Su trayectoria incluye posiciones destacadas, como director global de transformación y desarrollo de liderazgo, director de desarrollo de negocio LATAM y director de México CA&C en la compañía DuPont. Sergio cuenta con formación en pensamiento estratégico por la Universidad de Cambridge y en innovación y emprendimiento por la "Innovation Experience" en Israel.

Además, es certificado como "Cultural Architect en Psychological Safety" por Leader Factor en USA, y consejero independiente certificado por Deloitte. Su expertise en cambio y transformación está respaldado por el Change Institute en Australia, y su diplomado en Alta Dirección por la Universidad Anáhuac.

Sergio ha consolidado su reputación como un empresario y líder transformador, conocido por sus capacidades de emprendimiento e innovación. Su enfoque visionario y estratégico ha permitido que sus empresas lideren en sus respectivos campos, fomentando una cultura de innovación y crecimiento continuo.

El propósito de sus empresas y el suyo de forma personal, es inspirar una transformación profunda para crear un mundo mejor, donde la creatividad no tenga límites y que cada persona pueda alcanzar su máximo potencial.

Apasionado por la historia y la lectura, Sergio disfruta de viajar y comprender nuevas culturas, lo que nutre su enfoque en el comportamiento humano. Como Business Partner LATAM y Diagnostic Mentor de Management Insights en Suiza, su perspectiva global es invaluable.

Es un entusiasta corredor al aire libre y disfruta jugar tenis y paddle en su tiempo libre. Además, Sergio siente una gran pasión por ayudar a los demás, lo que lo llevó a fundar Foundadream, una iniciativa que tiene como misión inspirar a los niños en situación de necesidad a soñar en grande y a definir un propósito en la vida. Foundadream no solo trabaja con los niños, sino también con sus padres y maestros, enseñándoles a inspirar y apoyar los sueños de los pequeños para que se conviertan en realidad.

Sergio también ofrece conferencias y mentorías a emprendedores, compartiendo su experiencia y conocimientos para que puedan vivir su sueño de emprender.

Casado y enamorado de Cristina, y padre de Anacris y Dany, Sergio combina su vida familiar con su pasión por las carnes asadas, la filosofía de Joe Dispenza, y su admiración por Simon Sinek y Peter Drucker.

Sergio Seañez no solo es un líder en el mundo empresarial, sino también una fuente de inspiración para quienes buscan transformar y mejorar continuamente.

¡No pierdan la oportunidad de seguir su trabajo y conectarse con él en redes sociales para estar al tanto de sus proyectos y aportaciones!